

Universidad de La Habana acoge jornada por Día Internacional de África



La Habana, 24 may (RHC-ACN) Con el panel Repensar a África, su historia y contemporaneidad se inició en la Universidad de La Habana una jornada por el Día Internacional de ese continente.

En el acto por la efeméride, que se celebra mañana, se destacaron los fuertes lazos de hermandad que unen a ambos pueblos, beneficiados por la cooperación en sectores como la educación, la salud y el deporte.

Clara Pulido, coordinadora para África y Medio Oriente del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, expresó que consolidar la paz, la independencia y la integración regional, en aras del desarrollo de sus habitantes, resultan objetivos comunes.

Al referirse a los programas sociales y a la formación de recursos humanos, comentó que Cuba ha graduado más de 30 mil africanos en institutos universitarios.

En presencia de diplomáticos radicados en el país, académicos y estudiantes africanos, destacó la colaboración cubana en naciones de la Unión Africana (UA), y en especial el trabajo de la brigada médica

que combatió la epidemia del ébola en Guinea, Sierra Leona y Liberia.

Destacó el fuerte legado de la afrodescendencia en Cuba, y también agradeció el apoyo brindado por los estados miembros de la UA en la lucha de la mayor de Las Antillas contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos, desde hace más de medio siglo.

Sobre los temas pendientes del llamado “continente negro”, Pulido mencionó la independencia de la República Árabe Saharaui Democrática, con territorios ocupados todavía por Marruecos.

El encuentro fue propicio también para celebrar el aniversario 130 de la abolición de la esclavitud en la nación caribeña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94519-universidad-de-la-habana-acoge-jornada-por-dia-internacional-de-africa>



Radio Habana Cuba